

Stuttgart Hohenheimer Straße Deutschland



Im November 2019 gingen 20 MANN+HUMMEL Filter Cube II und III im Herzen von Stuttgart auf einem Straßenabschnitt von 200 Metern Länge in Betrieb. Nachdem der Wirknachweis der Technologie bereits 2019 in einem vom Baden-Württembergischen Verkehrsministerium und der Stadt Stuttgart unterstützten Pilotprojekt geführt wurde, beschlossen Stadt und Land weitere stark belastete Straßenabschnitte in der Landeshauptstadt mit der Luftreinhaltemaßnahme auszurüsten.

Wie das Ministerium in einer Stellungnahme schreibt, ist das „Ziel [...] die Verringerung der Luftschadstoffbelastung mit Stickoxiden in den Bereichen mit der höchsten Schadstoffbelastung, den so genannten Hotspots [...]“. Weiter schreibt das Ministerium: „Die Säulen stellen eine konkrete Maßnahme zum Schutz der Anwohnerinnen und Anwohner vor schädlichem Stickstoffdioxid dar.“

Quelle: <https://vm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/30-weitere-luftfiltersaeulen-gehen-in-stuttgart-in-betrieb/>